



Antwort zur Anfrage Nr. 1222/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim  
betreffend **Straßenbelag Drechslerweg (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der endgültige Ausbau des Drechslerweges wurde bisher von der Verwaltung wegen der noch fehlenden Bebauung zurückgestellt.

Die Verwaltung wird den Sachstand prüfen und nach Abschluss der Hochbaubebauung die noch fehlenden Arbeiten zur Herstellung des Straßenoberbaues in absehbarer Zeit in die Wege leiten.

Mainz, 07.07.2015

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete